
repubucuh nv a^i-^HROUN
Paix - - Pa'-ne

DEPARTEMENT DE LA BENOUE

COMMUNE DE NGONG
**********

SECRETARIAT GENERAL

HEPLEJC OF CAMEROON
V.'orK - Fatherland

:rORTH REGION

SENOUE DIVISION

NGONG COUNCIL
*******

SECRETARIAT GENERAL

r \
fr ,

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N" AD./ AONO/Ml-ONGONG/CDPIVl-BE/2022 ET 2023 00^^12022 ET 2023
POUR LE CONTRÔLE ET LA SURVEILLANCE DES TRAVAUX D'ENTRETIEN DE LA ROUTE COMMUNALE :
CARREFOUR BILIYEL (INTER R0408) - CHEFFREIE BILIYEL (10,000 KM) DANS LA COMMUNE DE NGONG,
DEPARTEMENT DE LA BENOUE, REGION DU NORD, EN PROCEDURE D'URGENCE

FINANCEMENT : BIP MiNTP, LIGNE FONDS ROUTIER - EXERCICE 2022 ET 2023.

Lê°MaTre^dlT œmmune de NGONG, Maître d'Ouvrage et Autorité BROUTE
d'urgence un Appel d'Offres pour le contrôle et la surveillance des prestations D ENTRETIEN
BlLIYa^INTEVRO^^^^ BILIYEL (10,000 KM) DANS LA COMMUNE DE NGONG, DEPARTEMENT DE
LA BENOUE.

2. Allotissement

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres sent repartis en un (01) lot unique.

3- Consistance des prestations
Ces prestations comprennent les opérations suivantes :

-  Mission 1 (EXE)
-  Mission 2 (DET)
-  Mission 3 (AOR)

La participadOT at Trésent Appel d'Offres est ouverte aux bureaux d'études techniques des prestations publics
installées au

Cameroun

du présent Appel d'Offres seront financées par le BIP MINTP, LIGNE FONDS ROUTIER
EXERCICE 2022 ET 2023.

6. Consultation du dossier d'Appel d'Offres
Le dossier d'Appel d'Offres peut être consulté au niveau de la commune de NGONG.

Le D^ssi^r d°App"eM'Off^^^^^ peut être retiré dès publication du présent avis auprès du Secrétariat de la commune
de NGONG sur présentation d'une quittance de versement d'une somrne non remboursab e au titre des frais
dossier de cinquante mille francs (50 000) FCFA payable au guichet de la recette municipale de NGONG.

8. Cautionnement Provisoire et Montant prévisionnel des prestations

^rh ̂ ^"o'°sm?r^Monnaire devra joindre à ses pièces administratives, un cautionnement provisoire
dénwé par un établissement bancaire de presûer ordre ou P""
rharee des Finances dont le montantest^ècentdnquante mille (150 000) FCFA.
Sous peine de rejet, le cautionnement prOTÎSQ^Bcewa être impérativement produit en original datant d au plus
trois (03) mois.



Le cautionnement provisoire sera libéré au plus tard ■fer.ir: le celai de validité des
offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. ?cu: Ce attributaire du marché, le
cautionnement provisoire sera libéré après constitution du csu:rcrrr"s.—céflri-J:.

8.2Le montant prévisionnel des prestations
Le montant prévisionnel des prestations est de Sept millions cinq cent rrilla {7 5CK) 000) francs FCFA.

9. Présentation des offres
Les documents constituant l'Offre seront répartis en trois volumes d-aprês, placés sous simple enveloppe dont :

Volume 1 : Pièces administratives ;
Volume 2 ; Offre Technique ;
Volume 3 : Offre Financière.

Toutes les pièces constitutives des offres (Volumesl, 2 et 3), seront placées dans une grande enveloppe
extérieure scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause.
Les différentes pièces de chaque Offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des Intercalaires
de couleur
Identique.

10. Remise des offres.

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06)
copies marquées comme tels, devra parvenir sous plis fermés, au secrétariat de la Commune de NGONG, au
plus tard le^SlO^j^ïc^lO
Heures au plus tard. Elle devra porter la mention :

<x AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° JtQ../ AONO/M-C

NGONG/CDPIVi-BE/2022 ET 2023 Du5'^Wo22 ET 2023 POUR LE CONTROLE ET LA SURVEILLANCE DES TRAVAUX

D'ENTRETIEN DE LA ROUTE COMMUNALE : CARREFOUR BiLIYEL (INTER R0408) - CHEFFREIE BILIYEL (10,000 KM)

DANS LA COMMUNE DE NGONG, DEPARTEMENT DE LA BENOUE, REGION DU NORD, EN PROCEDURE

D'URGENCE

■  BIP MINTP, LIGNE FONDS ROUTIER ~ EXERCICE 2022 ET 2023.

11. Durée de validité des offres
La durée de validité des offres est de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour leur
remise.

12. Ouverture des offres

L'ouverture des plis se fera en deux temps. L'ouverture des offres administratives et techniques
interviendra dans un premier temps, suivie dans un second temps de celle des offres financières des
soumissionnaires ayant obtenu la note technique minimale requise de quatre-vingt (80) points sur
cent (100). .

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu ieâ&.VP.X.fe^V à AA
heures, heure locale par la Commission Interne de Passation des Marchés (CIPM) de la Commune de
NGONG, sise dans les locaux de la Mairie de K60NG.

Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite
connaissance du dossier peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une
personne de leur choix dûment mandatée.

13. Recevabilité des offres
Sous peine de rejet, les pièces exigées doivent être produites en originaux ou en copies
certifiées conformes par les services ém^iteurs, s=kyn le cas, suivant les indications du RPAO. Elles devront être
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^  ̂Kc r... Er.: à la date de publication de
datées d'au plus trois (03) mois a l'ouverture des plis o. =.. ^
l'avis d'Appel d'Offres.

K K ' Pt dpnpp selon le n-.cdàle car.:a-j ùsTSte êassîer d'Appel d'Offres, feraLa soumission dûment timbrée et signee, seioi. le n.^
ressortir ies-coûts

en francs CFA hors taxes et toutes taxes comprises.

ÎS ° •« •« ' "a " ' ""
(061 mois pour la tranche conditionnelle (2023).
15. Evaluation des offres

Les offres seront évaluées sur la base des critères ci-après :

15.2. Critères essentiels

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimaies à remplir pour être admis à l'évaluation suivant
,es critères essentiels. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

.ta ,u-del. d. » hdUta. .prta 1'.™».. dta pli. dV„. pita. dp d.tal.r
Ïtt't"» don-poplormité de I, caution de aoprni.slon danc le d.ssi.r administratif s
3-r5iiSS8 déclaration, substitution ou falsification des pieces administrative ,
4-Noîe technique inférieure à 80/100 ;
5-Présence d'informations financières dans l'offre technique.

Les des candidats porteront à titre indicatif sur :

Le nombre de points attribués pour chaque critère et sous critère d'évaluation est le suivant ^
-Qualification et expérience du personnel

20 points ;
-Movsns logistiques et matériels

10 points ;
-Capacité financière .

^  20 points ;
-Références justifiées des prestations similaires

-compréhension de la mission et présentation de la méthodologie, du chronogramme et de l'organisation du
10 points ;

travail - , ̂
05 points ;

-Suggestions du consultant
05 points.

-Présentation générale de l'offre

Le score technique (ST) minimum requis est 80 points/100

^ V P de l'examen des offres administratives et techniques, seules les offres financières des
soumil'o^nnaires qui auront présenté un dossier administratif conforme et obtenu une note technique
supérieure ou égaie à 80 points sur 100 seront analysées.

(Voir grille d'évaluation en annexe)

.  , n-r |p Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO) et

rep^: elt^; .Avis d'Appel d'Offres, ,a grille d'évaluation et le 8PA0,
seul ce dernier doit être pris en considération.

16. Attribution ^



exécuter

échéant les rabats ç^csHés.

géi.l de » cïamua. de »SO«G ou euprèe d. I. Délégetiod 04p.n.i»eonl. O.i Tr.u.u» Publies
Bénoué à Garoua.

17.2. Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants
: 673 20 5725 / 6S9 37 07 48.

U Maftret-Ouueatte"éîlive le droit, en cas de .ecessite, d'apporter toute autre modillcatlon ultérieure
jJWîOKAppel d'Offres.

Ampliations

-MINMAP

-ARMP
-PREFECTURE/BENOUE

-DD/MINTP/BENOUE

-AFFICHAGE
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NATIONALCALLFORTENDERSOPEN N" AO./AONO/ M-C^^^^ COMMUNAL

OPEN NATIONAL BID INVITATION
N° AD /AONO/RN/C-NGONG/CIPIVl/2022OF^i™.j2022

PORTHE EXECUT.ON OF MAINTENANCE WORKS ON ROADS IN NGONG TOWN CARREFOUR B.UYEL (INTER
R0408) - CHEFFREIE BILIYEL (10,000 KM).

FINANCING; BIP MINTP, ROAD FUND UNE; FISCAL YEAR 2022 ET 2023

T.e NCBONG, Client and Conttacting Authodty, launches an e.ergency
caiifortenders çpr\/irp<; of the COMMUNAL ROAD: CARREFOUR

SÏaTlNTErR0r8T'"cHE%RE^^ BILlYEL (10,000 KM) ,N THE MUNICPALITY OF NGONG,
DEPARTMENT OF BENOUE.

T Je eereïïwuSJeliowieg ope,...es: - Miesioe l |EW - Mis.ee 2 ,DET, - Ml.sl.e P (.OH,
p. JipSIntrcÎferîee..,. .s opee » ..cPe.c, design .(«ces o, puP.c s„.i» >.
Cameroon.

The'^erviceTcovered by this Call for Tenders will be financed by the BIP MINTP, ROAD FUND UNE -
FISCAL YEAR 2022 ET 2023.

ThelvStt::^ f at the leve, of the moniclpallty of NGONG.
a

™e'Tenrre;;«
..-ts Je.. (=» ™,.... ..... n=on.

municipal revenue office.

7. Provisîonal surety and provlsional araount of services.
7.1 Provisionai bond ^



bzkzc'^ îc bis administrative documents, a provîsîcaal oend issued by a first-rate
hsrMr^ ssdTsr«r#î or insurance company approved by the KUnisirv in charge of Finance, the^

Qf Ts-cisÊ s at one hundred and fifty thousand (150,(X}0} rCf^ Oader penalty of rejection,
CÎSSÎ

p:^''jced in the original dated at most Ihree (03) n^onihs. The provisional bond will
beVdeaaed ao feter than thirty (30) days after the bid validity period for bidders who bave not been
seîected. Forthcs SHCcessfui

teûderK" of ihe contract, the provisional bond will be released after constitution af the définitive
bond.

7.2 The provisional amount of services
The pmvssïoriaf amount of services is Seven million five hundred thousand (7,500,000) FCFA francs.

8. Présentation of effets

The documents constituting the Offer will be divlded into three volumes below, placed^in a single
envelope, Including: Volume 1; Administrative documents; Volume 2: Technlca! Offer; Volume 3:
Financial Offer. Ail the documents constituting the tenders (Volumes 1, 2 and 3) will be placed in a
large sealed outer envelope bearing only the mention of the CalLfor Tenders in question. The
différent parts of each Offer will be numbered In the order of the DAO and separated by dîviders of
the same color.

9. Submission of tenders.

Each offer, written in French or in English and in seven (07) copies, including one (01) original and six
(06) copies ni:r\^rC^\■^
marked as such, must reach the secrétariat of the Municipality of NGONG, at the latest on .iîW.lPrn2jp(Ll
at 34:Q at
the latest. It must bear the mention:

OPEN NATIONAL BID INVITATION

N°A0. /AONO/RN/C-NGONG/CIPIVl/2022 OF^?M.0.bi 2022
FOR THE EXECUTION OF MAINTENANCE WOHKS ON ROADS IN NGONG TOWN CARREFOUR BILIYEL (INTER
R0408) - CHEFFREIE BILIYEL (10,000 KM) .

FINANCING: BIP MINTP, ROAD FUND LINE - FISCAL YEAR 2022 ET 2023

10. Period of validity ofoffers
The period of validity of the offers Is nlnety (90) days from the deadline set for their submission..

11. Opening of tenders
The opening of tenders will be carried eut in one time and will take place on

from
hours, local time, by the Internai Procurement Commission of the municipailty of NGONG,

l'ocated, in the m'unicipality of NGONG. Only tenderers or their duly authorized representatiyes who
have.perfect knowledge of the file may attend this opening meeting.

12. Admissibillty of tenders
Under penalty of rejection, the required administrative docum.ents must be produced In originals or
in certified true copies by the issuing services, as the case may be, following the Instructions of the
RPAO. They must be dated no " c,
more than three (03) months at the opening of the tenders or estabilshed after the date of
publication of the notice of the Invitation to Tender. The duly stamped and signed submission,
according to the modef contained In the tender dossier, will show the costs in CFA francs exciuding
taxes and ail taxes included.

13. Period of exécution
The maximum period of performance cfthe services is set at Six (06) months for each slice.

14. Evaluation of tenders The offers vslèeevaluated on the basis of the following criteria: ^



-  ̂ r ̂  -I rnm-15--- 'r!Ktr="iv'' cocuiTient 48 hours
'zr^tzz 2t the opening or of a non-conv'""^ •-*

Cjriictss dsclaration, '•

cl îîîn:-^^®'^ssbrical
--^s.cr-»^^r?Tcsnï?-£Ste signed on honor by the tenderor;CrilEngineerregisteredwithONIGC.havingaileastBAC + Sandfive

In' ha,ing bnnn Head o, Con.r.l Miaaio. ,n a. laa.t on. (03) pra,.c.

e) No prooîoîo-.vnsrship or provision of the followmg minimum equipment.

• 01 vehides

• 02 ladies PROCTOR
• 10 Abrams cônes

• 01 concrète press

• 02 asphalt thermometers

• 01 membrane densitometer
• 01 membrane viscometer
• 01 complété TC1200 station with tripods
• 01 WILD level with tripods
. 01 Théodolite WILD T2 with tripods
• 01 Distance meter DISTOMAT 2000
• 04 sights

• 04 milestones

f) Omission in the offer of a quantified unit price,

S ?aTl'trm"e°era't1east SoÏssential criteria in accordance with the scoring grid found in the RPAO;
15.2. Essentiai criteria The technicai offar wili be evaiuated according to the foilowing scoring grid; A -
Présentation criterion
B - References criteria

^  ' -

F- Financial area criterion

Tender, the évaluation grid and the RPAO, oniy the latter shouid be taken into considération.
15. Attribution to the Tenderer whose offer has been recognized as. essentially

The Client - ̂ 'mvSion to TeVde and who has the technicai and financial capacities
ri .. SZ"" s«,.f.c.odl, .dd wd.„ The Cer w,3 e-.lee,.d .3 .he high.s.-
priced, including any discounts offered.
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j  ̂ civ - r - o ; MM' T-o fc'!: .ving numbers: 673
-  17.2. For 3ny act of corr>jp:ioi, please call or send an SPv.-. .o ■

20 57 25/69937 07 48.
17. AmendmenttotheBid invitation :f ,„arr-nied ic -ubsecuenlly ainend this tender

The Contracting Authority reserves the right, if warronied,
invitation.

Copies:

- MINMAP

- ARMP

- PRECTURE/BENOUE
-dd/mintp/benoue
-POSTING

•V
\ë\

Officier- (Je Police Judiciaire


